

MI 14.03. – SA 17.03. 23 UHR  
PACT Zollverein – Festivalzentrum

WED 14.03. – SAT 17.03. 23 H  
PACT Zollverein – Festival Centre

# LATE NIGHT STUDIO TALK

Im Anschluss an die Vorstellungen erwarten uns live aus dem Wintergarten im Festivalzentrum die Nach(t)gespräche mit wechselnden Gästen, spontanen Aktionen, Ritualen, Einspielern und Live Musik der Late-Night-Band MightyTheMighty.

Immer ab 23 Uhr laden die Moderator\*innen Sahar Rahimi und Philipp Schulte Protagonist\*innen der Tanzplattform dazu ein, gemeinsam über Themen zu reflektieren, die unsere Gäste schon immer einmal, oder ganz aktuell ins gleißende Licht der Studiobeleuchtung rücken wollen. Die Nach(t)gespräche sind gemeinsam mit ihrem tagsüber aufgezeichneten Pendant – den ›Walk'n'Talk‹-Gesprächen – am darauffolgenden Tag unter [www.tanzplattform2018.de](http://www.tanzplattform2018.de) abrufbar.

*The evening performances will be followed by a series of live Late Night Studio Talks with various guests, spontaneous actions, rituals, video clips and live music performed by the Late Night Band MightyTheMighty in the Winter Garden in the Festival Centre.*

*Beginning at 23 H on each occasion, moderators Sahar Rahimi and Philipp Schulte will be inviting dancers and choreographers from the Dance Platform to join in discussions of topics our guests have always wanted to bring to the glaring studio light – or wish to do so spontaneously. The Late Night Studio Talks will be available for viewing the next day along with their daytime counterparts, the ›Walk'n'Talk‹ discussions, at [www.tanzplattform2018.de](http://www.tanzplattform2018.de).*

Moderation: **Sahar Rahimi** (u.a. Monster Truck) und **Dr. Philipp Schulte** (Institut für Angewandte Theaterwissenschaft, Justus-Liebig-Universität Gießen)

Musik: **MightyTheMighty**